

平成27年度 学校便り 4月号

しかうら



伊仙町立鹿浦小学校

開校90年目の鹿浦小学校の新学期スタート

校長 下松勝浩

初夏を思わせるような日差しと爽やかな風、木々の若葉と草花が輝く中、平成27年度が始まりました。4月は、子どもたちもそして先生方も「さあ、がんばろう」とまるで新年を迎えたときのような気持ちになります。

このたびの人事異動で、押領司なおみ校長の後任として着任いたしました下松勝浩（しもまつかつひろ）と申します。伝統ある鹿浦小学校校長を拝命し、身を引き締まる思いです。微力ではありますが、鹿浦小学校の子どもたちのため全力で臨みたいと思います。これまで同様、学校への変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げます。

開校以来、地域の皆様、保護者の皆様に支えられ、安心・安全な教育環境が保たれていること、多くの社会人（地域）講師の皆様の支援によって特色ある、豊かな体験活動が展開されていることを伺いました。それらを通して、着実に地域とともに伸びてゆく鹿浦小が実現されていると感じています。

今年度も「心豊かで進んで学ぶ鹿浦の子どもを育てる」という本校教育目標の下、地域に根ざした、地域とともに伸びゆく学校づくりに努力して参りますので、ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<本年度の重点事項>

- 子ども一人一人に確かな学力を身に付けさせます。
 - ・少人数のよさを生かした、個に応じたきめ細やかな指導を行います。
 - ・子どもたちの意欲を高める「わかる」「できる」「楽しい」授業を行います。
- 豊かな体験活動をとおして、郷土を愛し、思いやりのある子どもを育てます。
 - ・心のこもったあいさつのできる子どもを育てます。
 - ・多様な体験活動を実施し、郷土に誇りを持ち、郷土を愛する子どもを育てます。
- たくましい体と健康・安全の意識を持った子どもを育てます。
 - ・授業や行事をとおして、体を鍛え、強い体と心を育てます。
 - ・自分自身の健康、安全に気をつけて生活できる子どもを育てます。

ご入学 おめでとうございます



中 慶治くんと中 蓮希くん、高井 芽生さんの3人が入学しました。朝早く上級生と登校し、給食の時間をワクワクして待ちながら勉強や遊びに一生懸命取り組んでいます。みなさん、応援よろしくお祈りします。

交通教室を行いました

11日の土曜授業の中で、交通教室を行いました。今年も事故がないように、指導を続けていきます。



5月の主な行事予定

- ・ 1日(金) 春の一日遠足
- ・ 9日(土) 土曜授業・体力テスト・不審者対応訓練
- ・ 12日(火) 水泳学習開始
- ・ 17日(日) クリーン作戦
- ・ 19日(火) 三味線教室開講・陸上少年団活動開始
- ・ 20日(水) 三校交流学习(伊仙小、馬根小、鹿浦小)
- ・ 25日(月) 複式5校研修会(4校時給食後の下校)

※ 行事の期日は、変更になる場合があります。学級通信等で確認してください。

新任式 児童代表の言葉

鹿浦小学校 6年 松永 怜也

ぼくたちの鹿浦小学校は、じまんでできることがたくさんあります。一つ目は、伝統として引きついでいる三味線と島口です。地域の方が教えてくださいます。二つ目は、陸上少年団です。毎週、津川コーチ、直江コーチの指導を受けてみんな足が速くなっています。三つ目は、みんな一輪車に乗れることです。運動会では「鹿浦サーカス団」として、一輪車で技を見せています。さらに、「チャレンジかごしま」で2位になることができました。四つ目は、鹿浦っ子は、いつでもここにこして、みんな仲がよいということです。そのぼくらの学校、鹿浦小学校は、美しい自然に囲まれています。これから、ぼくたち、鹿浦っ子をよろしくお祈りします。

始業式 児童代表の言葉

4年生になるわたし
鹿浦小学校 4年 中 純香

今日からいよいよ4年生です。

4年生では、勉強もむずかしくなります。でも、弟も今日から入学して1年生になるので、家でもいっしょに勉強したり、分からないところを教えてあげたりして、いっしょにがんばりたいと思います。

4年生では、勉強や運動だけでなく、委員会でもみんなのお手本になるようにがんばります。そして1・2・3年生にもいろいろなことを教えてあげたり、いっしょに遊んだりして、5・6年生のように、みんなを引っ張れるようなリーダーになりたいです。

転入職員の紹介

今年度、三名の先生方が赴任され、勇先生が復職されました。

○下松 勝浩(しもまつ かつひろ)校長先生



垂水市立垂水小学校より赴任して参りました。徳之島での新しい生活にワクワク・ドキドキしています。みなさん、よろしくお祈りします。

○榎並 恵子(えなみ けいこ)先生



始良市立始良小学校から赴任して参りました。海に囲まれ、素晴らしい自然の中で子どもたちとこれから一緒に過ごせると思うとわくわくした気持ちでいっぱいです。よろしくお祈りします。

○川越 このみ(かわごえ このみ)先生



本年度より用務員として働かせて頂きます川越このみです。初めての仕事で不安もいっぱいありましたが、子どもたちは元気で可愛く、先生方も優しくワクワクしています。学校生活を少しでも豊かにできるよう頑張っていきますので、よろしくお祈りします。

○勇 富久代(いさみ ふくよ)先生



みなさん、こんにちは。7年前に鹿浦小に来ましたが、産休&育休で3年10か月ぶりに学校に戻ってきました。久しぶりの子どもたちとの生活を楽しく頑張りたいです。よろしくお祈りします。